
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO DE DST/AIDS 
 
 
Aos vinte e sete de agosto de 2009, nas dependências da secretaria de saúde, acontece a 
reunião da comissão de DST/Aids os presentes seguem anexos. 
 
Francisco da Divisão de Aids coordena a reunião enquanto Luciane faz o relatório. 
 
A Divisão de Aids relata que para averiguar as denúncias anônimas feitas sobre o Só Vida, 
realizou visita onde pode constatar a regularidade da casa, que esta passa atender o doente de 
Aids com a perspectiva de reinserção familiar. 
 
As organizações que tinham projetos do Edital 2007 terminaram a gestão e estaram 
encaminhando a Divisão os relatórios de atividades, bem como ao tribunal de contas o 
relatório financeiro. Entre as organizações o Grupo Liberdade esta com problemas tendo em 
vista a coordenação ter realizado 5 visitas em horários e dias diferentes e a instituição se 
encontrar fechada.  
 
Informes: 
A Cúria estará realizando em 23 de setembro a Campanha Nacional da CNBB, que tem como 
objetivo incentivar a testagem para o HIV, dentro das paróquias. Esta campanha terá inicio em 
5 Estados dentre eles o Paraná, e em seguida se ampliara a todo o país. Dia 12/09 estará 
acontecendo o treinamento do Paraná onde estarão participando as pastorais da Aids, Criança 
e Saúde. 
 
A divisão de Aids em parceria com outros setores da secretaria esta desenvolvendo o dosiê do 
CRE Barão e estarão encaminhando ao diretor, em seguida será solicitado uma nova reunião, e 
esta contara com a participação desta comissão. 
 
Luciane, informa que a sociedade civil do Paraná esta participando do projeto Rede de 
Proteção Humana financiado pelo ministério da saúde, são 6 organizações que aceitaram 
participar, o projeto tem como objetivo Contribuir para o monitoramento e ampliação de ações 
de Direitos Humanos em defesa das populações mais vulneráveis ao HIV/Aids entre as cinco 
regiões do Brasil a partir das Instituições parceiras no projeto. Coloca que a coordenação do 
projeto estará entrando em contato para apresentar os participantes e verificar o apoio do 
Estado para este. 
 
O próximo edital de projetos, já esta pronta e esta para assinatura do governador, o edital 
selecionara 15 propostas que deverão ser de até 49 mil reais. A diferença desta versão é que se 
entre as organizações que enviarem projetos não chegar a 15 outros projetos da mesma 
organização poderá ser aprovado abrindo a possibilidade de uma organização ter até dois 
projetos aprovados. 
 
Existe a proposta de um treinamento em elaboração do PAM nos municípios em outubro. 
 
Sem mais para o momento encerro a Ata. 
 
Luciane Machado Baptista 


